

BIG ISSUE

Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri, S.H. Sambangi Tokoh Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.BIGISSUE.ID

Jul 22, 2023 - 01:06



Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri, S.H. Sambangi Tokoh Masyarakat

Indramayu, - Kapolsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda Jabar, Kopol G. Sumantri, S.H., melakukan kunjungan kehormatan ke rumah tokoh masyarakat Kecamatan Sukagumiwang, baoak Karmadi dalam rangka menjalin silaturahmi

dan mendengarkan aspirasi warga pada hari Sabtu (22/07/2023).

Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya polisi dalam membangun hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat dan penuh keakraban tersebut, Kapolsek Kopol G. Sumantri, S.H., menyampaikan apresiasi atas peran tokoh masyarakat dalam memajukan kehidupan bermasyarakat di Kecamatan Sukagumiwang.

"Saya sangat menghargai dedikasi dan sumbangsih yang telah diberikan bapak Karmadi bagi kemajuan Kecamatan Sukagumiwang. Peran tokoh masyarakat seperti beliau sangat penting dalam membina kedekatan antara masyarakat dan aparat kepolisian," ujar Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kopol G. Sumantri.

Pada kesempatan tersebut, Kapolsek Sukagumiwang Kopol G. Sumantri juga memanfaatkan waktu untuk mendengarkan keluhan dan aspirasi warga yang disampaikan bapak Karmadi.

Beliau menjanjikan akan segera menindaklanjuti setiap permasalahan yang ada, sekaligus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Sukagumiwang.

Kunjungan sambang Kapolsek Sukagumiwang ini menunjukkan komitmen dari pihak kepolisian dalam turut serta aktif berperan dalam membangun kebersamaan dan solidaritas dengan masyarakat. Semoga kerjasama yang baik antara Polsek Sukagumiwang dan tokoh masyarakat dapat memberikan dampak positif bagi seluruh warga Kecamatan Sukagumiwang dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.

Di kesempatan yang sama, Karmadi menyampaikan terima kasih atas kunjungan yang diinisiasi oleh Kapolsek.

Beliau berharap kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat terus terjalin untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Sukagumiwang.

"Kami sebagai masyarakat tentu mendukung langkah-langkah kepolisian dalam menciptakan ketertiban dan keamanan di wilayah kami. Kerjasama yang baik antara pihak kepolisian dan masyarakat adalah kunci untuk mencapai hal tersebut," ungkapnya.